



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



NOTA DE PRENSA

Porterías con canasta para el CEIP Nuestra Señora del Carmen de Barruelo de Santullán

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán ha instalado estos nuevos juegos deportivos, en el patio del colegio.

Miércoles, seis de octubre de 2021.

El Consistorio norteño ha invertido cerca de 2.000 euros en estas porterías con canasta, de las que ya pueden disfrutar los escolares. El alcalde de Barruelo de Santullán destaca que ***“atendemos así la petición que se nos ha hecho desde el AMPAS, para que se pudieran instalar estos juegos”***.

Cristian Delgado asegura que ***“cuando finalice esta legislatura se habrá llevado a cabo la mayor inversión de la historia, en el CEIP Nuestra Señora del Carmen, desde la construcción del mismo”***.